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Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e quinze 3 

minutos, no prédio do Previmpa sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, 4 

décimo quarto andar, teve início a quingentésima sexagésima quarta reunião ordinária do 5 

Conselho de Administração do Previmpa. Na verificação do quórum estavam presentes os 6 

seguintes conselheiros titulares: Edmilson Todeschini, Eduardo Kreuzer, Fernanda Antunes 7 

Zini, Flávia Pereira da Silva, Luciano Saldanha Varela, Lucimar Rodrigues de Souza, 8 

Marilena Ruschel da Cunha, Mario Fernando Antônio da Silva, Pedro Luis da Silva Vargas, 9 

Rogério dos Santos Colpes, Silvia Rejane Mielniczuk de Moura e Wilibaldo Josué Grüner 10 

Scherer.  Na ausência dos titulares, assumiram a titularidade os suplentes Antonio Renato 11 

Marrone, Carin Cecilia da Rosa Carvalho, Daniela Silveira Machado, Gilmar Cardozo dos 12 

Santos, Karine Rodeghiero e Valter Morigi. A sessão foi dirigida pelo Presidente Edmilson 13 

Todeschini, com o secretário Rogério dos Santos Colpes. QUESTÃO DE ORDEM: 14 

Imediatamente após a verificação de quórum e da abertura da sessão, o conselheiro Gilmar 15 

apresentou questão de ordem, sugerindo o cancelamento da reunião em razão da greve dos 16 

municipários. O conselheiro Vargas declarou que o Conselho possui matérias importantes 17 

para discutir na pauta de hoje, algumas proposições apresentadas pelo próprio Conselheiro. 18 

Afirmou que a luta dos servidores é justa, séria e honesta, que os servidores devem 19 

permanecer mobilizados, porém que o Conselho, ao manter as reuniões, também demonstra 20 

respeito aos servidores. Dessa forma, apresentou proposição para manutenção da 21 

reunião.Em razão disso, o Presidente Edmilson designou cinco minutos para que fossem 22 

apresentadas as defesas para cada proposição. O conselheiro Mário afirmou que os 23 

servidores estão em greve há 10 dias e que até agora o Prefeito não recebeu a categoria para 24 

negociar. Comunicou que hoje, a partir das 9 horas, está ocorrendo um ato em frente ao 25 

DMAE, em defesa da Autarquia, pois a gestão atual é privatista, com visão de estado 26 

mínimo, tem projeto de privatização do Dmae. Concluiu pedindo o apoio dos colegas para 27 

que a reunião seja suspensa, em apoio também ao movimento. O conselheiro Vargas 28 

afirmou serem legítimas e sólidas as justificativas apresentadas pelo conselheiro Mário, mas 29 

em seu entendimento não são excludentes quanto à proposição para que a reunião prossiga. 30 

A conselheira Flávia declarou acompanhar o posicionamento do conselheiro Vargas, 31 

citando que o Regimento do Conselho prevê o cancelamento de reuniões somente nos casos 32 

de falta de quórum. Apresentou à mesa considerações por escrito de um estudo que realizou 33 

sobre o Regimento Interno, sobre o cancelamento de reuniões e sobre o jeton. Reforçou que 34 

o Regimento não prevê o cancelamento de reuniões. Destacou que na reunião do dia 35 

dezessete de julho foi apreciado e aprovado o parecer do contrato dos Correios, sendo em 36 

seguida cancelada a reunião, indo contra o que determina o regimento, uma vez que, ao 37 

cancelar uma reunião, ela se torna nula, anulando também todos os atos dela decorrentes. O 38 

conselheiro Mário afirmou que o Regimento tem seu contexto em um cenário de 39 

normalidade e que hoje estamos em uma situação extraordinária. A conselheira Flávia 40 

afirmou que uma proposta de conciliação seria o Conselho decidir por redefinir as datas das 41 
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reuniões, o que estaria plenamente de acordo com o Regimento, podendo o Conselho 42 

reunir-se apenas para tratar de assuntos urgentes durante determinado período. Após, o 43 

Presidente Edmilson propôs ao colegiado a votação para decidir pela manutenção ou pelo 44 

cancelamento da reunião. Feita a votação e apurados os votos, foi aprovada a proposição de 45 

cancelamento da reunião, por 09 votos favoráveis, 08 votos favoráveis à manutenção da 46 

reunião e 01 abstenção. Votaram pelo cancelamento da reunião os conselheiros Gilmar, 47 

Valter, Mário, Karine, Lucimar, Sílvia, Rogério, Edmilson e Marilena. Votaram pela 48 

manutenção da reunião os conselheiros Eduardo, Vargas, Luciano, Carin, Daniela, Flávia, 49 

Fernanda, Wilibaldo. Uma vez decidido pelo cancelamento da reunião, ficou igualmente 50 

decidido pela maioria presente que os itens da pauta ficaram transferidos para a próxima 51 

reunião ordinária, marcada para o dia 21 de agosto de 2018, da seguinte forma: I - 52 

Apreciação do parecer do processo 009.002817.11.0 - Contrato de tarifas Banco do Brasil; 53 

II - Esclarecimento sobre abate do teto remuneratório; III - Esclarecimento sobre o plano de 54 

saúde; IV - Distribuição do processo 18.0.000034259-5 que trata da cooperação técnica 55 

PMPA-Previmpa. V - Outros itens de pauta sugeridos até o dia 16 de agosto de 2018. Dessa 56 

forma, seguindo o que foi decidido pelo colegiado, o Presidente Edmilson encerrou a sessão 57 

às 09 horas e 40 min, e eu, Rogério dos Santos Colpes, lavro a presente Ata que, após lida e 58 

aprovada, será assinada pelos presentes.  59 

 60 

 61 

Rogério dos Santos Colpes – Secretário         Edmilson Todeschini   62 

Antonio Renato Marrone  Carin Cecilia da Rosa Carvalho 63 

Daniela Silveira Machado  Eduardo Kreuzer  64 

Fernanda Antunes Zini Flávia Pereira da Silva  65 

Gilmar Cardozo dos Santos  Karine Rodeghiero  66 

Luciano Saldanha Varela Lucimar Rodrigues de Souza  67 

Marilena Ruschel da Cunha Mario Fernando Antônio da Silva  68 

Pedro Luis da Silva Vargas  Silvia Rejane Mielniczuk de Moura  69 



 

Valter Morigi Wilibaldo Josué Grüner Scherer 70 


